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Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial
Apoio aos pescadores artesanais
Importante polo do setor no Brasil, Santa Catarina criou uma linha de crédito que deve oferecer mais
segurança aos pescadores artesanais. O Projeto Especial Emergencial para Apoio aos Pescadores
Artesanais, que faz parte do Programa Investe Agro SC, vai oferecer financiamentos de até R$ 40 mil
para recuperação e compra de embarcações, além da aquisição de equipamentos e materiais.

A iniciativa desponta como um importante apoio e segurança para pescadores em momentos de
dificuldade, que incluem até mesmo desafios de seguirem operando, a depender dos danos causados
pelos acidentes. Além disso, a medida do governo estadual é um reconhecimento da importância do
setor pesqueiro para a economia de Santa Catarina.
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Destaque

Com organização da Fiesp e apoio da Seafood Brasil, AquaBio, CNA/CNAR,
Conexão.F e Sipesp, o Desafio de Inovação do Pescado chega à fase de Ideathon.
Esta etapa procura incentivar empreendedores a desenvolverem negócios de forma
inovadora, com técnicas de ideação, modelagem de negócios e oficinas de pitch, focada no
desenvolvimento de soluções para os sete desafios definidos da Cadeia Produtiva da Pesca
e da Aquicultura: Novas tecnologias de congelamento; Embalagens sustentáveis para o
pescado; Rastreabilidade: integração da cadeia; Prevenção e redução de desperdícios;
Aumento do aproveitamento da matéria-prima - geração de subprodutos; Modernização da
indústria de ração; e Novos modelos de varejo: humanização da relação entre consumidor e
atendente.

As inscrições para participar do Ideathon começaram ontem e podem ser feitas aqui. Em 25
de maio, a organização realizará o Workshop Desafio de Inovação do Pescado para explicar
os temas.

Os selecionados participarão do Ideathon em 8 de junho, quando usarão técnicas e
ferramentas de design sprint e canvas para contribuir com propostas e ideias inovadoras
que atendam os desafios propostos. Os participantes receberão mentorias de técnicos da
área e profissionais do mercado, por meio de estratégias e ferramentas de gerenciamento
de projetos, como: Google Design Sprint e Canvas.

https://conteudo.fundepag.br/desafiopescado


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
O presidente da Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa), Antônio Barra
Torres, falou nesta terça-feira por mais de seis horas na CPI da Covid e em vários
momentos discordou da postura do presidente Jair Bolsonaro no enfrentamento da
pandemia. Ele condenou a cloroquina e defendeu o isolamento social, o uso de
máscara e a vacina, como resumiu o G1.

Barra Torres confirmou que houve uma reunião no Palácio do Planalto, em 2020, para
discutir a mudança na bula da cloroquina. A reunião já havia sido mencionada no
depoimento do ex-ministro da Saúde Luiz Henrique Mandetta, na semana passada, lembrou
o G1. O presidente da Anvisa declarou ter rechaçado a proposta. O depoimento de
Barra Torres constrangeu o Palácio do Planalto, segundo a Folha. Em cerimônia, o
presidente Jair Bolsonaro abriu mão de discursar e foi defendido por seu atual ministro da
Saúde, Marcelo Queiroga.

Os senadores da oposição enxergam o depoimento desta quarta-feira do
ex-secretário de Comunicação Fabio Wajngarten como o caminho na CPI da Covid
para angariar provas sobre as falhas do governo nas negociações para compra de
imunizantes, em especial o fabricado pela Pfizer, destaca o Painel da Folha. Eles querem
detalhes para descobrir se é possível mostrar que o Executivo não se empenhou para ter os
imunizantes.

De acordo com o blog do Camarotti, no G1, senadores independentes e de oposição
alardeiam a possibilidade da apresentação nesta semana de requerimentos para pedir
a quebra de sigilo bancário do ex-secretário de Comunicação do governo e de
integrantes do chamado "gabinete do ódio", que operaria a partir do Palácio do Planalto.

Com o aval do Palácio do Planalto, a Advocacia-Geral da União prepara um habeas
corpus para ser apresentado nos próximos dias ao Supremo Tribunal Federal com a
intenção de garantir ao ex-ministro da Saúde Eduardo Pazuello o direito de ficar
calado e não responder a perguntas em depoimento à CPI da Covid, revela o blog do
Fausto Macedo no Estadão. O depoimento está marcado para o próximo dia 19.

A Polícia Federal encaminhou ao Supremo Tribunal Federal um pedido de abertura de
inquérito para investigar supostos repasses ilegais ao ministro Dias Toffoli. O pedido
tem como base o acordo de colaboração premiada de Sérgio Cabral. Segundo o Painel da

https://g1.globo.com/google/amp/jornal-nacional/noticia/2021/05/11/presidente-da-anvisa-diverge-de-bolsonaro-na-cpi-da-covid.ghtml
https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/05/11/barra-torres-cpi.ghtml
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/05/depoimento-de-presidente-da-anvisa-na-cpi-constrange-planalto-e-queiroga-sai-em-defesa-de-bolsonaro.shtml
https://www1.folha.uol.com.br/colunas/painel/2021/05/oposicao-ve-wanjgarten-como-caminho-na-cpi-para-provar-omissao-de-governo-com-vacinas.shtml
https://g1.globo.com/google/amp/politica/blog/gerson-camarotti/post/2021/05/11/cpi-planeja-quebrar-nesta-semana-sigilo-bancario-de-wajngarten-e-de-assessores-do-gabinete-do-odio.ghtml
https://politica.estadao.com.br/blogs/fausto-macedo/agu-pretende-acionar-o-stf-para-blindar-pazuello-na-cpi-da-covid/
https://www1.folha.uol.com.br/colunas/painel/2021/05/pf-pede-ao-stf-abertura-de-inquerito-para-investigar-suspeita-de-pagamentos-a-toffoli-por-venda-de-decisoes.shtml


Folha, o ex-governador do Rio afirmou que Toffoli recebeu R$ 4 milhões para favorecer dois
prefeitos fluminenses em processos no Tribunal Superior Eleitoral.

O senador Roberto Rocha (PSDB-MA) apresentou um requerimento no qual propõe a
criação de uma CPI para investigar “notícias de irregularidades na execução
orçamentária de 2020”, destaca o Valor. O tucano refere-se ao suposto orçamento
paralelo, esquema do governo Jair Bolsonaro que teria reservado R$ 3 bilhões para aliados.

Mas o entorno de Bolsonaro avalia que, no caso do orçamento secreto, o
procurador-geral da República, Augusto Aras, não entrará em campo para valer
enquanto o presidente tiver vaga à disposição no STF e ele próprio sonhar com um segundo
mandato na PGR. Aras, assim, jogará como “goleiro”: puxará o freio de mão de
investigações, de acordo com palavras de um governista à Coluna do Estadão.

O IPCA, considerado a inflação
oficial do País, ficou em 0,31% em
abril, abaixo da taxa de 0,93%
registrada em março, segundo o
IBGE. Apesar de ter perdido
força, no acumulado em 12 meses
o IPCA subiu para 6,76%,
chegando ao nível mais alto em
quase quatro anos e meio e
permanecendo acima do teto da
meta do governo para a inflação no
ano – o centro da meta é de 3,75%,
podendo variar entre 2,25% e

5,25%.

Os membros do Comitê de Política Monetária do Banco Central reforçaram, por meio
da ata de seu último encontro, a sinalização de que a taxa básica de juros subirá mais
0,75 ponto percentual em junho, para 4,25% ao ano. O aumento daria continuidade à
resposta, iniciada em março pelo BC, ao avanço das projeções de inflação, na esteira dos
aumentos dos preços dos alimentos e de energia no Brasil, destacou o Estadão. Porém, a
ata do Copom reafirmou que a escalada de preços observada nos últimos meses é
temporária, como ponderou a Folha. A autoridade monetária ponderou, contudo, que a
pressão inflacionária deve se manter elevada no curto prazo.

O ministro da Economia, Paulo Guedes, defendeu a avaliação periódica e a redução
das possibilidades de estabilidade dos servidores públicos, previstos no âmbito da
reforma administrativa enviada pelo governo ao Congresso Nacional no ano passado. A

https://valor.globo.com/politica/noticia/2021/05/12/aliado-de-bolsonaro-propoe-cpi-para-investigar-orcamento-paralelo.ghtml
https://politica.estadao.com.br/blogs/coluna-do-estadao/governo-ve-aras-como-goleiro-no-tratoraco/
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,bc-indica-nova-alta-de-0-75-ponto-porcentual-da-selic-mas-discute-limite-para-juro,70003711237
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/05/ata-do-copom-reforca-que-pressao-da-inflacao-e-temporaria.shtml#:~:text=A%20ata%20do%20Copom%20(Comit%C3%AA,manter%20elevada%20no%20curto%20prazo.


reforma muda as regras para o funcionalismo público federal, de estados e municípios,
explicou o Extra.

O dólar fechou em queda de 0,17%, para R$ 5,2241, nesta terça-feira, no menor valor
de fechamento desde 14 de janeiro, contextualizou a CNN Brasil. Na B3, o Ibovespa subiu
e alcançou o maior valor de fechamento desde o mesmo dia. O índice avançou 0,87%, para
122.964 pontos.

A Câmara dos Deputados aprovou, por 336 votos a 135, o regime de urgência para o
projeto de resolução que modifica regras de discussão e votação de projetos no
Plenário da Câmara, com alterações nas ferramentas de obstrução, o que deve dificultar a
atuação da Agência Câmara.

Covid-19
O Brasil registrou 2.275 mortes
por Covid-19 na terça-feira,
totalizando 425.711 óbitos
desde o início da pandemia, de
acordo com levantamento do
consórcio de imprensa publicado
pelo G1. Com isso, a média
móvel de mortes nos últimos 7
dias chegou a 1.980, ficando
abaixo da marca de 2 mil pela
primeira vez após 55 dias. São,
ainda, 15.285.048 casos
confirmados.

O balanço da vacinação contra a Covid-19 aponta que 36.502.196 pessoas já
receberam a primeira dose, o que representa 17,24% da população brasileira. A
segunda dose já foi aplicada em 18.380.678 pessoas (8,68% da população).

O Ministério da Saúde suspendeu o uso da vacina em gestantes e puérperas
(mulheres que deram à luz há até 45 dias) após o registro da morte de uma grávida do
Rio que havia sido vacinada com o imunizante, explicou o Estadão. O evento adverso já
havia feito a Anvisa orientar a interrupção da utilização do imunizante nesse grupo
populacional. A relação entre o uso da vacina e o óbito ainda está sob investigação, mas a
suspensão é adotada por cautela.

https://extra.globo.com/economia/emprego/servidor-publico/guedes-defende-reducao-da-estabilidade-avaliacao-de-servidores-publicos-rv1-1-25012594.html
https://www.cnnbrasil.com.br/business/2021/05/11/mercados-hoje-11-05-2021
https://www.camara.leg.br/noticias/757764-aprovada-urgencia-para-projeto-que-altera-regras-de-votacao-nas-sessoes-da-camara/
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/05/11/brasil-tem-media-movel-abaixo-de-2-mil-mortes-por-covid-por-dia-pela-1a-vez-apos-55-dias-total-passa-de-425-mil.ghtml
https://saude.estadao.com.br/noticias/geral,por-que-a-anvisa-orientou-suspender-a-vacina-de-oxfordastrazeneca-em-gravidas,70003711355


A Folha repercutiu a decisão, com gestantes declarando ter mais medo da Covid-19
do que de eventuais efeitos colaterais da doença. E revelou que já se contabilizam 704
mortes de mulheres grávidas pela doença no Brasil.

O Ministério da Saúde divulgou que fechou contrato para importar mais 100 milhões
de doses da vacina da Pfizer, batizada de Comirnaty. As doses, no entanto, só começarão
a chegar em setembro, explicou o O Globo. Do montante, 35 milhões devem ser entregues
só no mês seguinte. Ao todo, a pasta deve gastar R$ 6,6 bilhões.

E após mais de um ano de pandemia, o Ministério da Saúde lançará nesta quarta-feira
uma campanha de conscientização sobre medidas de prevenção contra a Covid, como
uso de máscaras e apoio à vacinação, informou a Folha.

https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/05/risco-de-morrer-de-covid-da-mais-medo-do-que-vacina-dizem-gravidas.shtml
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/ministerio-da-saude-fecha-compra-de-mais-100-milhoes-de-doses-da-vacina-da-pfizer-1-25013328
https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/05/ministerio-da-saude-lancara-campanha-sobre-uso-de-mascaras-e-medidas-de-prevencao-contra-a-covid.shtml


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
A Associação Brasileira de Criadores de Camarão (ABCC) enviou um pleito
endereçado aos senadores, deputados federais e lideranças do setor carcinicultor
brasileiro pedindo intercessão sobre o PL 108/2019, do deputado federal Rodrigo
Agostinho (PSB/SP).

O Projeto de Lei 108/19 altera o Código Florestal (Lei 12.651/12) para incluir como
variações de manguezais as áreas denominadas de salgados e apicuns. A intenção é,
segundo o PL, estender a essas áreas a proteção ambiental permanente concedida
aos manguezais.

Conforme a ABCC, “o referido PL objetiva única e exclusivamente prejudicar os setores de
cultivo de camarão marinho e da produção de sal, atividades [em] que o RN e o CE detêm a
hegemonia da produção nacional. No pleito em anexo, esclarecemos e refutamos as
infundadas alegações da Justificativa do PL 108/2019, não deixando dúvidas que tal
iniciativa visa apenas a defesa dos interesses do “além mar”.

“Dezenas de estudos realizados pelas universidades brasileiras (UFRN, UFERSA, UFPE,
UFRPE, UFCE, UFMA, USP, UFSC, etc), demonstraram a compatibilidade da carcinicultura
marinha brasileira com a conservação dos recursos naturais adjacentes às suas
explorações, tanto em termos de qualidade da água como, da real contribuição para o
aumento das florestas de manguezais no entorno das suas explorações”, completou a
associação.

O governador do Ceará,
Camilo Santana, sancionou a
lei 17.453 que autoriza o
cultivo do panga
(Pangasianodom
hypophthalmus) no Estado.
Técnicos da Secretaria do
Desenvolvimento Econômico e
Trabalho (Sedet) destacam que
o panga apresenta bom
rendimento de filé – até 40% em
relação ao peso , enquanto a
tilápia alcança cerca de 33%.

https://www.sedet.ce.gov.br/wp-content/uploads/sites/15/2021/05/decreto-panga.pdf


“Mas que fique claro que o panga não veio concorrer com a tilápia. Trata-se de mais uma
opção econômica, principalmente para pequenos produtores, na linha da agricultura
familiar”, pondera Antônio Albuquerque, gerente de inspeção e fiscalização da pesca e
aquicultura da Adagri, entidade vinculada à Sedet, ao portal do Governo.

O gerente da Adagri aponta que uma das vantagens do panga é poder ser cultivado em
viveiros escavados, além da resistência e capacidade de adaptação. Admite, contudo, que o
fato de o cearense não ter tradição de comer bagre pode ser um desafio inicial para o
mercado e vai precisar de atenção dos produtores. A mesma lei sancionada pelo
governador em abril estabelece que “poderão ser celebrados convênios, firmadas parcerias
ou termo de cooperação” para fomentar a atividade no Ceará.

O Sindicato Nacional dos Trabalhadores de Pesquisa e Desenvolvimento
Agropecuário (Sinpaf) afirmou que os recursos orçamentários para a Empresa
Brasileira de Pesquisa Agropecuária (Embrapa), previstos no Projeto da Lei
Orçamentária Anual de 2021 (PLN 28/2020), são insuficientes. As informações são da
Avicultura Industrial.

Segundo o comunicado do sindicato, a falta de recursos para transferência de tecnologias,
pesquisa e desenvolvimento pode comprometer, em médio prazo, o papel estratégico da
empresa para o Brasil. A Comissão Mista de Orçamento inicia a análise do relatório final do
Orçamento nesta quarta-feira. Depois, o projeto segue para votação em sessão do
Congresso Nacional.

Levantamento realizado pelo Sinpaf, sobre a situação da Embrapa nos últimos 10 anos,
mostra uma forte tendência de encolhimento orçamentário. Segundo o trabalho, a Embrapa
recebeu apenas 86,5% do valor que foi aprovado em 2019 e, em 2020, apenas 79%.
"Agora, em 2021, constatou-se também a redução dos valores totais autorizados pelo
Projeto de Lei Orçamentária Anual (PLOA) de 2021, em torno de 10% a 12% em relação ao
ano de 2019", declara o Sinpaf.

O governo da Tanzânia e o Fundo Internacional para o Desenvolvimento Agrícola
(IFAD) vão financiar um Programa de Desenvolvimento Agrícola e Pesqueiro (AFDP)
para ajudar 260 mil famílias rurais que enfrentam os impactos das mudanças
climáticas no país. Para aumentar a ingestão de proteínas e promover dietas saudáveis
  nas famílias rurais participantes, o AFDP ajudará a aumentar a capacidade dos centros de
desenvolvimento da aquicultura para produzir 25 milhões de alevinos de tilápia e 10 milhões
de bagres. Conforme o The Fish Site, isso aumentará a oferta e reduzirá os preços do
pescado no mercado local. O projeto também irá desenvolver hortas para vegetais e
fornecer treinamento em nutrição para famílias.

https://www.ceara.gov.br/2021/05/11/cultivo-de-peixe-panga-passa-a-ser-permitido-no-ceara/
https://www.aviculturaindustrial.com.br/imprensa/recursos-orcamentarios-para-embrapa-em-2021-sao-insuficientes-diz-sindicato/20210324-100724-f668
https://thefishsite.com/articles/ifad-to-fund-catfish-and-tilapia-hatcheries-in-tanzania


Pesca
O governo do Amazonas, por meio da Secretaria de Estado de Produção Rural
(Sepror), publicou o Edital nº 001/2021, para doação de conjuntos de materiais de
apoio à pesca artesanal. Segundo a Manaus Alerta, a iniciativa irá beneficiar,
diretamente, 480 pescadores artesanais. Serão distribuídos 480 kits entre os pescadores
de 13 municípios do Estado, que irão auxiliar os profissionais.

Cada kit será composto por caixa isotérmica de isopor de 170 litros; facão de 54 cm;
lanterna LED de mão a pilha; chapéu de palha trançada com aba; e garrafa térmica de 1,8
litros.

A Norte Energia, concessionária da Usina
Hidrelétrica Belo Monte, entregou em
Altamira, sudoeste do Pará, o Centro
Integrado de Pesca Artesanal. Construído
às margens do rio Xingu, o novo espaço tem
como objetivo fortalecer a cadeia do pescado
a nível interestadual e contribuir com a
manutenção da pesca local de forma
sustentável. As informações são da Rede
Pará.

O novo espaço, que contou com investimentos na ordem de R$ 25,4 milhões, será
gerenciado pela Cooperativa dos Pescadores de Belo Monte. Com estrutura moderna e
totalmente equipado, o centro conta com espaços destinados ao Mercado de Peixe, uma
unidade de beneficiamento de pescado adequado às normas sanitárias indicadas pelo
Serviço de Inspeção Federal, além de fábricas de gelo em cubos e em escamas,
construídos em uma área total de 4.979,02 m².

A Veja conta que o registro raro
de tubarão-martelo-panã
(Sphyrna mokarran), espécie
ameaçada de extinção, na costa
da Paraíba, em 21 de março,
pode impulsionar sua
conservação. Trata-se do
primeiro registro científico em
vídeo do animal na região, feito
por biólogos do projeto Megafauna
Marinha Ameaçada. Até agora, a
aparição desse tubarão só havia

https://manausalerta.com.br/sepror-lanca-edital-para-doacao-de-materiais-de-apoio-a-pesca-artesanal/
https://redepara.com.br/Noticia/219793/medio-xingu-ganha-centro-integrado-de-pesca-artesanal-para-fortalecer-o-setor-pesqueiro
https://redepara.com.br/Noticia/219793/medio-xingu-ganha-centro-integrado-de-pesca-artesanal-para-fortalecer-o-setor-pesqueiro
https://veja.abril.com.br/ciencia/registro-raro-de-tubarao-na-paraiba-pode-impulsionar-conservacao/


sido reportada em pescas acidentais e encalhes.

Seis espécies de tubarão-martelo podem ser encontradas no Brasil, e todas estão
ameaçadas de extinção. O País é o nono do mundo em termos de diversidade de animais
marinhos, dizem os especialistas consultados pelo texto. “Registros como este ajudam a
entender melhor o status da espécie, e, com isso, podemos começar a propor áreas
marinhas protegidas que incluam os locais em que eles ocorrem e ações de conservação
mais eficazes para a proteção do animal”, explica Wilson Oliveira Júnior, pesquisador do
projeto Megafauna Marinha Ameaçada.

Em Mato Grosso, devido ao atraso do período chuvoso na região do Vale do Arinos,
algumas espécies de peixes acabaram ficando mais escassas no Rio Arinos, segundo
o coordenador da Coloniza Z16 de pescadores em Juara, Bento Bezerra. Conforme ele, o
peixe da espécie Matrinxã foi um que começou a aparecer só agora, a partir da primeira
semana de maio.

Segundo a reportagem da Rádio Tucunaré, apesar de 2021 não vir sendo um bom ano para
a pesca, todos os profissionais da área estão conseguindo capturar peixes para
comercialização em Juara e demais municípios da região. As espécies de peixes mais
fisgadas são matrinchã, cachara e traíra que tem muita procura por parte do consumidor em
Juara.

Indústria
O Money Times traz um levantamento realizado pela Associação Brasileira da
Indústria de Alimentos para Fins Especiais e Congêneres (ABIAD) apontando que 48%
dos brasileiros que já tinham o hábito de consumir suplementos alimentares
aumentaram a dose ao longo da pandemia.

Dos entrevistados, 47% afirmaram ter mantido a quantidade costumeira e 5% diminuíram.
Ainda segundo dados da ABIAD, os suplementos estão presentes em 54% dos lares
brasileiros. Dos que aumentaram o consumo, 63% afirmaram que o motivo foi fortalecer o
sistema imunológico e 9% foram mais específicos ao apontar o medo do Covid-19 como
principal razão. Os três tipos de suplementos alimentares mais procurados foram
multivitamínicos, vitamina C e vitamina D.

Após suspender a autorização de exportação de carne de frango de 11 frigoríficos
brasileiros, a Arábia Saudita comunicou ao governo brasileiro as razões para ter
adotado tal medida. Segundo o Ministério das Relações Exteriores (MRE), as
autoridades sauditas enviaram uma nota diplomática à Embaixada do Brasil em Riad,
capital do país, no último domingo apontando que “produtos exportados pelas

https://www.radiotucunare.com.br/depois-da-escassez-peixes-da-especie-matrincha-comeca-a-predominar-no-rio-arinos/
https://www.moneytimes.com.br/pesquisa-aponta-que-48-dos-brasileiros-passaram-a-consumir-mais-suplementos-alimentares-na-pandemia/


empresas envolvidas teriam ultrapassado limites e padrões microbiológicos
estabelecidos no Regulamento Técnico nº GSO 1016/2015”. As informações são da Globo
Rural.

O documento, contudo, não especifica o que foi identificado, que tipo de teste foi realizado
ou em quais cargas enviadas ao país foram constatados os problemas. Das 11 plantas
suspensas, sete são controladas pela JBS. A forma como a suspensão se deu, sem aviso
prévio e na mesma semana que a empresa local Almarai anunciou investimentos para
dobrar a sua produção no país, tem despertado a desconfiança de que a medida adotada
pela Arábia Saudita tenha viés protecionista.

Varejo
O setor atacadista e distribuidor brasileiro teve um crescimento de 5,2% em 2020, em
termos nominais, segundo o estudo divulgado pela Associação Brasileira de
Atacadistas e Distribuidores (ABAD) em parceria com a consultoria Nielsen. O
faturamento no período foi de R$ 287,8 bilhões, a preço de varejo. Em termos reais, o
crescimento foi de 0,7%, o que garantiu ao setor a participação de 51,2% no mercado
mercantil nacional, avaliado pela Nielsen em R$ 562,3 bilhões no ano passado. Com
pequena redução em relação ao ano anterior, essa participação permanece robusta e
abrange mais de 50% do mercado pelo 16º ano consecutivo.

O Ranking ABAD/Nielsen,
publicado desde 1994, analisa
anualmente os resultados e a
atuação dos agentes de
distribuição de todo o País, com
informações relevantes para
orientar planos estratégicos e
investimentos do Canal Indireto.
Os números apontam que a
amostra formada pelas 660
empresas participantes do
estudo faturou R$ 165 bilhões
em 2020, representando uma
fatia de 49,2% do faturamento

total do setor, a preço de varejo. Os respondentes da pesquisa estão assim distribuídos: 136
do Centro-Oeste, 234 do Nordeste, 92 do Norte, 80 do Sudeste e 118 do Sul do País.

https://revistagloborural.globo.com/Noticias/Criacao/noticia/2021/05/tres-dias-apos-suspender-frigorificos-arabia-saudita-alega-contaminacao-microbiologica.html
https://revistagloborural.globo.com/Noticias/Criacao/noticia/2021/05/tres-dias-apos-suspender-frigorificos-arabia-saudita-alega-contaminacao-microbiologica.html
https://distribuicao.abad.com.br/negocios/abad-divulga-resultado-do-ranking-a-analise-completa-esta-na-revista-distribuicao/


O Carrefour Brasil teve lucro líquido de R$ 420 milhões no primeiro trimestre, um
crescimento de 4,7% ante mesmo período de 2020. Esse desempenho foi puxado pelas
maiores vendas em suas divisões de supermercados e atacarejo (Atacadão), além de
controle de gastos. As informações são da Super Hiper. As vendas brutas atingiram R$ 18,1
bilhões, sendo R$ 12,7 bilhões do Atacadão. A receita do Carrefour (sem contabilizar os
postos de gasolina) atingiu R$ 4,8 bilhões no período.

Na divulgação dos resultados do primeiro trimestre, o Carrefour informou que o plano de
expansão do Atacadão está acelerando. A marca de atacarejo encerrou o primeiro trimestre
com 245 lojas (incluindo 30 atacados de entrega), após a abertura de nove lojas no período,
incluindo a conversão de 5 lojas do Makro, com total de 11 lojas convertidas até o momento.

A companhia também apontou bom desempenho dos hipermercados, que registraram
crescimento superior à média do segmento. De acordo com o relatório de resultados da
companhia, a estratégia de expansão nos formatos autosserviço e de proximidade (que são
os estabelecimentos menores da bandeira Carrefour) adicionou mais 4,2% de crescimento.

Food Service
Nos EUA, a Rubio's Coastal Grill e o Subway estão lançando novos produtos de
pescado: Rubio's Coastal Grill está lançando um “street taco” com camarão,
enquanto o Subway está anunciando seu novo “Tuna Melt”. Segundo a Seafood
Source, os novos Fresh Melts do Subway, que apresentam proteína e queijo triplo, incluem
atum selvagem com maionese, cebola fresca e queijo provolone.

Os Fresh Melts, no entanto, enfrentaram polêmica desde que foram lançados há menos de
uma semana. A associação de franquias do Subway disse que não pode recomendar os
Fresh Melts, porque eles apresentam um risco à segurança. O Subway também enfrentou
publicidade negativa por causa de seus sanduíches de atum no início deste ano, quando
uma ação coletiva alegou que seus sandnuíces não contêm nenhum peixe real. Subway
negou as reivindicações.

A Folha conta que um grupo de donos de bares e casas noturnas de Curitiba quer
organizar um evento para idosos que já tomaram as duas doses da vacina contra a
Covid. Fabio Aguayo, presidente da Abrabar, associação que representa o setor, diz que vai
mandar o pedido de autorização para o governo do Paraná e para a Prefeitura de Curitiba.

Para entrar no evento, seria obrigatório apresentar o certificado de imunização. E o local do
encontro seria o clube Sociedade Água Verde, na capital paranaense. Aguayo afirma que
pretende expandir a iniciativa para outros grupos de vacinados, como policiais e
profissionais da saúde.

https://www.superhiper.com.br/atacadao-puxa-lucro-do-carrefour-no-primeiro-trimestre/
https://www.seafoodsource.com/news/foodservice-retail/subway-new-tuna-melt-sparks-controversy-rubios-rolls-out-street-tacos
https://www.seafoodsource.com/news/foodservice-retail/subway-new-tuna-melt-sparks-controversy-rubios-rolls-out-street-tacos
https://www1.folha.uol.com.br/colunas/painelsa/2021/05/bares-e-casas-noturnas-de-curitiba-preparam-evento-para-idosos-vacinados.shtml

